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عمادة البحث العلمي والمكتبات

نموذج تقرير سير العمل                Workflow Report Form
مقدم من الباحث الرئيس لبرنامج الباحث الزائر
Submitted By the Principal investigator for the visiting researcher program
تقرير متابعة رقم: (       )                                              Follow-up report No: (       )

	بيانات المشروع


	عنوان المقترح البحثي:   
   

	Research Proposal Title:  


	تاريخ البدء في المقترح البحثي: 
      

	  Start date of the research project:


	التاريخ المتوقع للانتهاء من المقترح البحثي:  
            

	 
  The expected project completion date project:

	ميزانية برنامج الباحث الزائر: 
                     

	 
  Visiting researcher program budget:

	الباحث الرئيس لبرنامج الباحث الزائر:   
                                         

	  
    Principal investigator for the Visiting researcher program:

	القسم:                                                      الكلية:                              


	   Department:                                           College:

	المبلغ الذي تم صرفه من ميزانية البرنامج حتى تاريخ هذا التقرير: 







	بيانات المشروع

	النسبة التقريبية لما تم إنجازه من المشروع : (توضع علامة X في الدائرة)
The approximate percentage of what has been achieved from the project: (X mark is placed in the circle)
	☐ أقـل مـن 25 %
	☐ less than 25%

	☐ من 25% الى 50%
	☐ 25% to 50%

	☐ من 50% الى 75%
	☐ 50% to 75%

	☐ أكثر من 75%
	☐ More than 75%






	عناصر التقييم

	عناصر التقرير:
1. ملخص لما تم إنجازه في ضوء المهام المعتمدة ضمن الخطة الرئيسية للمشروع البحثي.
1. عرض مفصل للطرق العلمية (منهج البحث) المستخدمة في تحقيق أهداف المشروع البحثي.
1. النتائج التي تم التوصل إليها خلال فترة إعداد التقرير، والمناقشة العلمية لتلك النتائج في ضوء الأهداف المحددة في تلك الفترة، ونتائج الدراسات السابقة في مجال البحث (إن وجدت أو إذا انطبق ذلك على مراحل الإنجاز).
1. المشكلات التي تواجه العمل بالمشروع البحثي، والاقتراحات التي أعدها الفريق البحثي لموجهتها (إن وجدت). 
1. مقترحات يراها الباحث الرئيس/ الفريق البحثي لتحقيق أهداف المشروع البحثي. 
1. خطة العمل للفترة الزمنية المتبقية من مدة المشروع البحثي، في ضوء ما تم إنجازه خلال المرحلة المُعد عنها التقرير.
Elements of the report:
1. Summary of what has been done in the light of the approved tasks within the master plan of the research project.
1. Detailed presentation of the scientific methods of research methodology used to achieve the objectives of the research project.
1. Results that have been reached during the reporting period, scientific discussion of these results in light of the objectives set out in that period, and the results of previous studies in the field of research (if any or if applicable in the stages of completion).
1. Problems facing the research work on the project, and the proposals prepared by the research team to face them (if any).
1. Proposals that principal investigator and research team consider to achieve the goals of the research project.
1. Action Plan for the remaining time period of the research project, in light of what has been achieved during the report stage.



	معد التقرير

	معد التقرير:
   الاسم: ………………………………………………….……………………………………….……………………………………… التاريخ:  /     /      14 هـ
   التوقيع: ………………………………………
Author of the report:

Name: ……………………………………………………………………   Date:         /           / 14              AH

Signature: ……………………………………………………………………   
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